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市
教
育
委
員
会
で
は
エ
ネ
ル

ギ
ー
教
育
の
一
環
と
し
て
、６
月

に
実
施
し
た
浜
岡
原
子
力
発
電
所

の
見
学
会
に
続
き
、
エ
ネ
ル
ギ
ー

に
つ
い
て
学
ぶ「
出
前
授
業
」を
開

催
し
ま
し
た
。

こ
れ
は
、
市
内
に
原
子
力
発
電

所
が
立
地
し
て
い
る
こ
と
か
ら
、

エ
ネ
ル
ギ
ー
に
関
す
る
幅
広
い
知

識
を
習
得
し
、
御
前
崎
市
や
日
本

の
エ
ネ
ル
ギ
ー
に
つ
い
て
自
ら
考

え
る
力
を
身
に
つ
け
ら
れ
る
よ

う
、
市
教
育
委
員
会
が
独
自
に
実

施
し
て
い
る
も
の
で
す
。

他
の
学
校
に
先
駆
け
て
開
催
さ

れ
た
浜
岡
東
小
学
校
の
出
前
授
業

で
は
、
火
力
や
水
力
、
原
子
力
な

ど
各
発
電
の
し
く
み
や
特
徴
、
放

射
線
に
つ
い
て
、
実
験
を
交
え
て

学
ん
だ
り
、
御
前
崎
市
と
原
子
力

発
電
所
の
歴
史
に
つ
い
て
勉
強
し

た
り
し
ま
し
た
。

市
教
育
委
員
会
で
は
、
静
岡

大
学
や
中
部
電
力
の
協
力
の
も

と
、
独
自
の
エ
ネ
ル
ギ
ー
教
育
カ

リ
キ
ュ
ラ
ム
を
作
成
し
、
本
年
度

か
ら
取
り
組
み
を
開
始
し
て
い
ま

す
。
今
後
も「
産
学
官
」そ
れ
ぞ
れ

の
立
場
で
協
力
し
合
い
、
エ
ネ
ル

ギ
ー
教
育
の
取
り
組
み
を
進
め
て

い
き
ま
す
。

市
内
小
学
生
が「
出
前
授
業
」で

エ
ネ
ル
ギ
ー
を
学
ぶ

Atomic

10月11日、市役所で第４回
火葬場建設候補地検討委員会が
開催されました。これまでの会
議の中で出された意見を整理し
たうえで 、8月下旬から９月上
旬にかけて実施した住民説明会
の結果と市民から寄せられた意
見を踏まえて、火葬場の建設適

地を検討しました。この日は、
抽出された市内15の区域につ
いて、それぞれ、候補地とした
場合の良い点、悪い点を議論し
ました。

次回は、11月26日に開催する
予定です。

この委員会は、年内に報告書

をまとめ市長へ提出することと
しています。この報告書に基づ
き、平成31年３月末までに市長
が候補地を選定する予定です。

火葬場の建設は、どこが候補
地になったとしても、市民の皆
さまのご理解とご協力が必要不
可欠であり、地元同意が得られ
て初めて候補地が決定すること
になります。

火葬場整備に関する詳しい情
報は、市ホームページをご覧く
ださい。

第４回建設候補地検討委員会を終えてCrematory
火葬場整備を考える

※「キラリの再発見」はしばらくの間お休みさせていただきます

御前崎市火葬場 検索

◀
御
前
崎
市
と
原
子
力
発
電
所
の
歴
史
を

学
ん
で
い
る
様
子

▼建設候補地検討委員会会議の様子
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